
 
 
 

 

 
 

Auszug aus der Niederschrift 
 
 
Der Bauausschuss der Stadt Hennef hat in seiner Sitzung am 15.11.2022 folgenden Beschluss 
gefasst: 
 
 

 

TOP Beratungsgegenstand 

 1.4 Besucherweg zwischen S-Bahnhof Blankenberg und Stein  
  

Herr Rother vom Ingenieurbüro Reihsner präsentierte dem Bauausschuss die Planung und 
beantwortete zusammen mit der Verwaltung die Fragen der Ausschussmitglieder. 
 
Folgende Fragen der Ausschussmitglieder sind noch zu klären: 
 
Herr Krey  
Besteht bei nichtvorhandener barrierefreien Wegen eine Förderung? 
 
Herr Ecke 
Verhandlungen mit der Bahn haben sich bei vergangenen Projekten als langwierig erwiesen. 
Wie wird gewährleistet, dass die Bauausführung auf dem Bahngrundstück erfolgen kann? 
Solange keine Einigung mit dem Straßenbetreiber über einen neuen Fußgängerüberweg im 
Bereich des Anschlusspunktes des Besucherweges erzielt ist, müssen Fußgänger einen 
Umweg innerhalb des Ortes Stein laufen um die Straße sicher überqueren zu können. Wie 
kann für diese Problematik eine Lösung gefunden werden? Finden dazu nochmal weitere 
Gespräche mit dem Straßenbetreiber statt? 
 
Frau Fichtner 
Insbesondere der Zugang zum Gleis in Richtung Köln am Bahnhof Blankenberg ist für 
mobilitätseingeschränkte Personen nicht befriedigend. Welche weiteren Abstimmungen mit der 
Bahn werden dazu getroffen?  
 
Dieser Tagesordnungspunkt wurde auf Wunsch der Ausschussmitglieder vertagt. 

 
 

  
 Abstimmungsergebnis: vertagt 
  

 
Hennef, den 23.11.2022 
 
 
gez.  
Schriftführer 
Birgitt Schorn 
 



 
 
 

 

 

  



 
 
 

 

 


